

soldados se verifique *el* segundo dia del mes de Febrero, toda vez que no hay inconveniente en practicar durante los dias anteriores al sorteo la citacion personal prevenida en el articulo 75 de la ley salvando por este medio la dificultad indicada por alguna Diputacion.»

Dal resultado obtenido durante el mes de Diciembre, en vista de la estadística sanitaria demográfica, han tenido lugar en esta provincia durante el expresado mes 265 defunciones en esta forma: 62 de un año, 32 de uno á cinco, 33 de cinco á diez, 29 de diez á veinte, 34 de veinte á cuarenta, 43 de cuarenta á sesenta y 32 de sesenta á cien años, siendo de notar que no se registre ninguna muerte violenta por homicidio, lo cual habla muy en favor de la cultura de esta provincia.

Además, durante el expresado mes han tenido lugar 315 nacimientos en esta forma: 168 varones legítimos, 142 hembras idem, 1 varon natural, 4 hembras idem, que hacen el expresado total de los 315 nacimientos.

Se halla vacante la plaza de provision interina de médico del hospital de la villa de Azpeitia con la dotacion anual de 1250 pesetas, advirtiendo que la interinidad se convertirá en propiedad siempre que se resuelva en favor del Ayuntamiento un recurso de alzada interpuesto ante el Consejo de Estado, sobre el nombramiento de titular de cirujia, anulado por el Excelentísimo Sr. Gobernador de la provincia.

Han sido nombrados por el Ilustrísimo Sr. Rector del distrito de Valladolid los Sres. D. Prudencio Lopez de Guerein, y D. Pedro Garcia Gonzalez, maestro en propiedad de las escuelas de ambos sexos de Belaunza y Oyarzun, é ignorándose su paradero, se les avisa para que á la mayor brevedad

possible deberán recojer sus títulos administrativos por sí ó por la persona autorizada que se presente en la secretaria de la Junta de instruccion pública de esta provincia, Trinidad, 17, segundo.

La Administracion económica de este provincia ha publicado una relación de las fincas embargadas y administradas por la Hacienda á virtud de la ley de 13 de Junio de 1878, cuyo importe total asciende á 17.454'13 pesetas.

#### ECOS DE MADRID.

8 de Enero de 1880.

Dos ó tres años hace que en medio de la agitacion política en que vivia y que ha acelerado su muerte, pensaba Ayala que era una gran vergüenza para Madrid no haber erigido un monumento en honor de Calderon.

Y él, que era perezoso, fué una vez diligente y pidió al Ayuntamiento que elevase una estatua al inmortal autor de *La vida es sueño*.

¿Quién habia de decirle que la realizacion de su noble idea coincidiría con su muerte?

Los políticos y los literatos se disputaron el honor de tributar el homenaje de la admiracion al gran poeta que moria en la más alta posicion oficial. Por fin se unieron para honrarle y resultó una manifestacion grandiosa. Madrid no olvidará nunca aquella tarde, en que todas las clases sociales, desde las más elevadas hasta las más humildes, se agrupaban en torno del ataúd de Ayala:

—Fué un gran poeta! decian todos. Esto es lo que dirá la posteridad.

Dos bustos suyos están vaciándose: uno para el Congreso, otro para el Teatro Español.

El Ayuntamiento ha resuelto dar el nombre de Ayala á la calle en donde se halla el hotel que habia mandado construir para pasar en él el resto de su vida, al calor de la familia y bajo los laureles de su gloria.

Sus obras que apenas formarán dos volúmenes, *oro sin escoria*, van á ser reunidas y publicadas en lujosa edición. El Ateneo consagra esta noche una sesion á recordar sus méritos. El retrato de Ayala presidirá adornado con una corona de laurel y cubierto con un crespon. Moreno Nieto hará su elogio y varios literatos leerán algunas de sus más inspiradas composiciones.

Cuatro aspirantes hay á la plaza de académico que ha dejado vacante: Gabino Tejado, Echegaray, Ruiz Aguilera y Benot. No falta quien señala como su heredero al elegante escritor Castro y Serrano. De todos modos quien debe hacer su elogio es Tamayo: solo el *arte* puede pintar al *genio* con todo su esplendor.

#### Un recuerdo del entierro.

Entre los actores que estaban en el pórtico del Teatro Español, se hallaba un anciano á quien todos guardaban consideracion y respeto.

Al pasar el féretro depositó sobre él una corona.

—Quién es ese viejo? preguntó un joven muy peripuesto que iba en la comitiva.

—Un tal Garcia Gutierrez, contestó Ortiz de Pinedo encarándose con el barbilindo.

Nunca se han publicado menos libros que ahora, y sin embargo jamás ha habido un periodo de mayor actividad intelectual.

Cada dia nos ofrecen una ó dos conferencias notables oradores. Galdo explicando las inundaciones de las provincias de Levante instruyó y convocó profundamente á su auditorio. En el centro científico y literario, un profesor, el Sr. Serrano Fatigati dando á conocer la *constitucion de la materia*, cautivó á sus oyentes. Labra I tado en el Fomento de las Artes, la interesante historia de Toutssaint Louverture, el negro de la isla de Santo